

David Paravisini: Cuál ajuste de la gasolina. Ya está ajustada, vamos por el ajuste estratégico

Por: **Amaranta Rojas** | Sábado, 30/05/2020 08:38 AM | [Versión para imprimir](#)

David Paravisini siempre me pareció un político cauteloso. No tiene el perfil del "político" venezolano, que suele echarle mucha mano al embuste y ser como el modelo reverso de Cantinflas. David siendo un político y un técnico en su área, es primero muy observador y cuando propone algo, se viene con calma y de manera bien ponderada. Un "líder" político venezolano tiene entre sus "cualidades", la estridencia, David Paravisini no es de tipo. Vemos de un lado y otro, políticos que son el negativo de Cantinflas.

Hace algún tiempo (cuatro o cinco años), leí un trabajo que Paravisini publicó y luego presentó en el Consejo Legislativo del estado Anzoátegui sobre el contrabando de gasolina. Mostraba David, cómo Venezuela estaba con el concurso de empresas de gasolina, que se está volviendo uno, le estaba dando una mano muy solidaria a la empresa colombiana de **petróleo** (**ECOPETROL**). Esta empresa y a través de un sistema que David analizaba, nacionalizaba la gasolina que pasaba de contrabando desde Venezuela y la comercializaba en las estaciones de servicio de ese país. No tengo ahora a la mano los detalles de este trabajo porque eso lo dejé en mi pequeño fondo en la mesa de Guanipa en manos de Chico, que es mi efectivo capataz en ese pequeño fundo. Ahora estoy disfrutando de los hermosos valles que tiene el municipio Gómez en Margarita.

El ajuste que está pendiente es con el contrabando, que ahora parece complicarse, porque apareció uno tipo de contrabando interno. Ese ajuste está pendiente.

David Paravisini es hoy de la idea, de un "ajuste". Argumenta David, según la nota de prensa procesada, que el nombrado ajuste no producirá ninguna consecuencia. "Ya (según la nota), se produjo el impacto inflacionario que ocurre cuando se hace este tipo de aumento". En otras oportunidades, se ha considerado que ese aumento era necesario y si mi memoria no me falla, David Paravisini era de la idea, que en las zonas fronterizas el precio debía ser igual al precio internacional. <https://www.aporrea.org/energia/n355592.html>

No discuto las razones que podrá tener Paravisini para sugerir este ajuste. Creo que si es justo el ajuste y es el mejor momento, no leí en la nota que círculo, cuáles serían las otras razones para considerar que este momento, es efectivamente el mejor. El momento creo yo, no es oportuno para insistir en un política de "ajuste". La política de "ajuste" tiene como el sentido estirar la arruga y seguir en lo mismo.

Lo que viene pasando hoy con la gasolina muestra que el ajuste ya se está aplicándose y por el precio que hoy se paga por un litro de gasolina, no es precisamente un ajuste. Yo tengo como mes y medio que no uso gasolina. Y decidí, cuando tengo necesidad de llegarme hasta El Cercado o El Maco para visitar a buenos amigos, me monto en mi Chela la Ñeca y salgo de Tacarigua a recorrer estos pueblos. Hay gasolina para el que pueda pagarla con salvo conducto o sin salvo conducto. El precio internacional está debidamente legalizado en todo el territorio nacional aunque aún no aparece en gaceta.

El momento es oportuno para una POLÍTICA ENERGÉTICA o PETROLERA. PDVSA no produce porque la desmantelaron, pero parece, que el destino de Venezuela está en otras manos y le están sacando provecho a la poca gasolina que existe y no sabemos, si descubierto el negocio de **contrabando interno**, la situación con los buques que están "reafirmando nuestra soberanía", hará sostenible los dos tipos de contrabando de la gasolina: El interno y el externo. El que que toma las trochas hacia Colombia y el que ya vemos, libremente en las estaciones de servicio en Venezuela o rodando por ahí.

No es un ajuste en el precio de la gasolina lo importante y medular. Son los ajustes que hay urgentemente que producir. Necesitamos entendernos con el orden burocrático. Tal vez no sea nuestra burocracia lo que Weber pensó, pero es con ese orden que tenemos que ser puente. El ajuste a la civilidad. Necesitamos que los gobernadores, alcaldes sean nuestro representantes y que en las estaciones de gasolina estén esos venezolanos que siempre han estado.

Necesitamos que los partidos que gobiernan (gobierno y oposición) dejen de ofrecernos (chantajeamos) una "solución" o un proyecto distinto a lo cívico. El ajuste (grande) de la gaceta ya está en curso y a precio internacional. Ajustar nuestra estructura para darle plena cabida al civismo es lo esencial ahora. Este es el ajuste urgente para evitar que los dos polos nos imponga su modelo de fuerza. Necesitamos que las dos referencia políticas (gobierno y oposición) le den a la oposición soberana y a la izquierda soberana la oportunidad de volvernos democráticamente civiles.

Esta nota ha sido leída aproximadamente **742** veces.

Recomienda esta nota en las redes sociales:



Amaranta Rojas

amarantaroja063@gmail.com [@Amaranta_Rojas](https://twitter.com/Amaranta_Rojas)

[Visite el perfil de Amaranta Rojas para ver el listado de todos sus artículos en Aporrea.](#)

Noticias Recientes:

EEUU: Nave espacial de SpaceX entra en órbita con 2 astronautas de EEUU
Trump critica protestas frente a la Casa Blanca: "Agentes del Servicio Secreto están esperando acción"
Cuatro personas con quemaduras graves dejó explosión de bomba de gas en Anzoátegui
(VIDEO) NASA y SpaceX lanzan con éxito la nave tripulada Crew Dragon a la Estación Espacial Internacional
EEUU amenaza con sanciones a gobiernos y empresas que ayuden con envíos de gasolina a Venezuela
Gerentes de Pdvsa acusados de espionaje han sido torturados, aseguran familiares
Detienen en Venezuela a empresario implicado en la Operación Gedeón
El crimen de George Floyd en Minneapolis desata una oleada de protestas antirracistas en el país Un negro en EEUU tiene el triple de opciones de morir a manos de la Policía que un blanco
No aflojemos las medidas para evitar el contagio y la propagación ¿Qué pasa con los mototaxistas del CCCT que han bajado las medidas contra el Coronavirus?
(VIDEO) Se volcó una gandola cargada con gas licuado en la Autopista Regional del Centro
China amenaza con una intervención militar si Taiwán declara su independencia
UE pide a EEUU reconsiderar decisión de romper lazos con OMS: solo con "solidaridad mundial" se puede superar la pandemia
Coronavirus: Lo propagan los ricos, lo sufren los pobres
Viernes 29 de mayo de 2020 Precio del petro disminuyó en las exchanges P2P y éstas retomaron disparidad con las demás plataformas.
El análisis de James Petras en CX36 "El Capitalismo Fracasó: No puede defender a la Población del Contagio ni a la Economía del Colapso"
Taylor Swift a Trump "Te echaremos en noviembre" tras acusarlo de agitar el supremacismo blanco y el racismo
"Arde EEUU" tras la muerte de George Floyd: Saqueos, comisaría en llamas y despliegue de la Guardia Nacional
Cielos nublados y lluvias dispersas se esperan este sábado en el país
Colombia: 1.322 nuevos casos de coronavirus, para un total de 26.688
Bolsonaro amenaza la salud mundial, plantean petición internacional para enjuiciarlo
Es falso que la Universidad Johns Hopkins afirme que hay 30 mil muertos por Covid-19 en Venezuela: Lo inventó Human Rights Watch
(VIDEO) Manifestantes asedian la sede de la CNN en Atlanta y echan pintas sobre su logotipo
Stalín Pérez Borges: alegría de contar con gasolina no nos puede hacer olvidar porque habíamos dejado de refinar petróleo
Capturado alias Loco Loco involucrado en la incursión mercenaria del 3 de mayo
Lea las Efemérides del día de hoy 30 de mayo
Decretado toque de queda en municipios de Zulia por foco de contagios de coronavirus
Arriban al país 12 toneladas de ayuda humanitaria de la ONU para plan de respuesta frente al COVID-19
Jorge Rodríguez confirma 43 nuevos casos y tres fallecidos por coronavirus
(VIDEOS) El cuarto buque cisterna iraní llega a su destino en Venezuela la refinería de Puerto La Cruz
Zulia: GNB detiene a camión con tanque artesanal en el chasis con 2.500 litros de gasoil
(VIDEO) EEUU: Liberan a reportero latino detenido durante cobertura de protestas en Mineápolis
Rusia duplicó en 24 horas las muertes diarias por el Covid-19
Trump anuncia que EEUU "rompe su relación con la OMS"
Trump amenazó con dispararle a los manifestantes (VIDEO) EEUU: Incendian sede de la Policía en Minneapolis tras asesinato de George Floyd a manos del policía Derek Chauvin
EEUU habría detenido entrega de gasolina iraní a Venezuela tras amenazar a dos barcos con sanciones
Dólar y Petro Hoy Viernes 29 de Mayo (1:00 p.m.) Dólar Informal por debajo del Oficial (BCV)
29 de Mayo 4 pm (hora en Venezuela) El Grupo de Contacto Internacional te invita a participar en el webinar: "Crisis económica mundial"
Twitter oculta tuit de Trump por "glorificar la violencia": no lo pueden retuitear ni dar "me gusta"
Fiscalía de la CPI dice que ha hecho "avances significativos" sobre Venezuela
Brasil: Lula alerta sobre posible golpe militar en época Bolsonaro

Comparte en las redes sociales



Síguenos en Facebook y Twitter



Síguenos en Twitter

Amaranta Rojas



Más artículos de este autor

Carta a Tarek Williams Saab, por gesto muy Humano para Aryenis y Alfredo

Atilio Barón y nuestros intelectuales ¿cobran vacunas?

Orgasmo colectivo, jubiloso y revolucionario ¿y Trump?

Javier Vivas Santana, Aporrea, Alfredo Chirinos y Aryenis Torrealba

Chela la Ñeca brincaba en una pata con la teoría inmunidad del rebaño

Notas relacionadas

Nuevo precio de la gasolina y flexibilización de la pandemia
Por: *Williams Escalona Terán*

Desde su exilio dorado en Miami ex gerente de Pdvsa respira por la herida
Por: *Omar Rivero Torrealba*

(La Burocracia está Actuando con Ventaja y Sobresegura)
Es el peor momento para aumentar la gasolina
Por: *Francisco Sierra Corrales*

¿Es posible que suceda un atentado contra la Plataforma Tecnológica de Pdvsa? (I)
Por: *Abelardo Carrillo*

¡Cuidemos la Gasolina!
Por: *Omar Pérez*

Crítica ácida
Para neófitos en materia energética (me incluyo)
Por: *Luis Sánchez Ibarra*

Maduro y el aumento de la gasolina. Una medida compleja, aislada y regresiva
Por: *Omar Vázquez Heredia*

Del **petróleo** obtenemos gasolinas, gases y muchos productos petroquímicos
Por: *Germán Yépez Colmenares*

Revise artículos similares en la sección:
[Energía y Petróleo para el Pueblo](#)